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PPrrooppoossttaass  ddoo  1122ºº..  MMaannddaaddoo  ddaa    

AAsssseemmbblleeiiaa  RReepprreesseennttaattiivvaa  ddoo  CCiiddaaddããoo  EEssttrraannggeeiirroo  

  
 

    Depois de 2 anos de pesquisas e debates, consideramos tópicos importantes como proposta para a 

cidade de Kawasaki. Os Representantes do 12º.mandato da Assembleia Representativa propõe 3 

propostas que serão relatadas ao Prefeito em abril juntamente com o relatório anual. 
 

 

【１】 Para apoiar os cidadãos estrangeiros na criação de filhos, aprimoraremos o suporte 

multilíngue para exames de saúde infantil 

1- Uso do “Questionário médico multilíngue” elaborado pela Assembléia Representativa. 

2- Proporcionar informações multilingues relacionadas aos exames de saúde infantil e outros serviços 

de saúde materno-infantil 

 

【 2 】 Aprimorar o suporte da língua japonesa para os estudantes estrangeiros que necessitam 

de apoio para terem uma vida escolar tranquila 

 

1- Desenvolver um sistema que possa fornecer um suporte maior para as crianças que necessitam da 

língua japonesa. 

 

【  3 】 Promover esforços para que trabalhadores estrangeiros possam trabalhar  

adequadamente. 

 

1-  Para que as leis trabalhistas sejam obedecidas, instruir os empregadores em termos de supervisão e 

orientação adequada para garantir o tratamento justo e aumentando a conscientização da 

importância de fornecer informações aos trabalhadores estrangeiros. 

2-  Para empregadores que possuem funcionários estrangeiros, aumentar o fornecimento de 

informações sobre as regras de emprego 

3-  Melhorar o fornecimento de informações criando balcões de consulta e melhores condições de 

trabalho para estrangeiros 

 



 

＊ Para maiores detalhes das propostas, consulte o Relatório Anual de 2019 da Assembleia 

Representativa dos Cidadãos. 

＊O relatório anual se encontra disponível na reunião dos Representantes, Centros 

Cívicos, Bibliotecas ou também pelo link abaixo. 

http://www.city.kawasaki.jp/250/page/0000042762.html 

 

 

Cumprimentos do Presidente do 12º. mandato 

 
O 12º. Mandato foi composto de muitos temas novos dos quais pudemos compartilhar novas ideias 

proporcionando assim muitas pesquisas e debates. 

No Fórum Aberto do nosso 1º. ano, trocamos opiniões e discutimos com os participantes, sobre os 

temas abordados. 

Com base nestas opiniões valiosas pudemos dar continuidade para melhorias de nossas propostas. 

No Fórum Aberto do nosso 2º. ano de mandato, fomos capazes de elaborar uma proposta mais clara e 

direcionada graças às opiniões construtiva dos comentaristas e dos participantes presentes.  

Venho por meio desta expressar os meus sinceros agradecimentos a todos que mostraram grande 

interesse pelas nossas atividades e também participaram do Fórum Aberto e das Assembleias.  

Graças ao apoio e cooperação de todos, pudemos finalizar com êxito este 12º. mandando.  

Por fim, espero que o 13º.mandado que se inicia em abril, consiga obter propostas significativas 

contribuindo para um desenvolvimento maior da compreensão da sociedade multicultural da cidade de 

Kawasaki. 

 
Presidente Sutanto Irwan 

 



〈〈RReettrroossppeeccttiivvaa  ddaa  AAsssseemmbblleeiiaa〉〉  

 Em março de 2020  concluiu-se  o 12º. Mandato dos Representantes da Assembleia. Leia abaixo 

seus comentários. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



◆  Cometário do Editor ◇ 

 

Quando me tornei representante deste 12º.mandato, acretidava que poderia conseguir 

muitas melhorias. No entanto, quando comecei a participar das reuniões, percebi que a cidade 

de Kawasaki já se empenhava em vários tópicos através do material preparado pela secretaria e 

as  opinões de meus colegas. 

Durante as reuniões me fez perceber que os assuntos que pretentia aprimorar, a cidade de 

Kawasaki já  

havia dado o devido  procedimento. 

Com o tempo, concluí que para a melhoria de uma sociedade necessitamos de tempo. Os 

recursos são limitados e há restrições sobre a capacidade de cada município.  

Mesmo superando estes desfios, o importante é encontrar maneiras para melhorias, mesmo  

que levem tempo para alguma conclusão. 

Diante disso, me questionei onde e quando surgiu esta organização de apoio.  

Foi uma grande honra poder participar como representante nas questões para os cidadãos, 

conhecendo a cidade de Kawasaki, a admininstração e sobre os cidadãos estrangeiros. 

Estamos ansiosos pelos desafios em que trabalhamos e que esta estrutura sirva de apoio aos 

cidadão. 

Editor do Boletin ; Jairo Lopez 

 

 

Gostaria de Participar das Reuniões? 

--1º.Dia da 1ª.Reunião do 13º.Mandato da Assembléia do Representates-- 

 

 

Data：10 de abril de 2020（dom） 14h às17h 

Local： Kawasaki Kokusai Kouryu Center (10min. a pé da estação de Motosumiyoshi)   

Mapa : http://www.kian.or.jp/accessmap.shtml 

 

 As reuniões são abertas ao público. Participem! 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

70% deste material foi impresso em papel reciclável 

Informações 
Escritório de Direitos Humanos e Igualdade entre Sexos - Departamento 

dos Assuntos do Cidadão e da Cultura 
〒210-0007 Kawasaki Frontier Bldg. 9-F, Ekimaehoncho 11-2, Kawasaki-ku, Kawasaki-shi  
Tel 044-200-2359       Fax 044-200-3914    E-mail: 25gaikok@city.kawasaki.jp 

Estaremos aguardando opiniões e comentários a respeito da Assembléia Representativa! 

 


